

Miércoles, 27 de agosto de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

SE FORTALECEN LAS CAPACIDADES MILITARES: INAUGURADO EN LATACUNGA EL CURSO DE COMANDO, EL MÁS COMPLETO DE LA FUERZA MILITAR ECUATORIANA 🇪🇨

Fortalecer las capacidades operacionales de las Fuerzas Armadas y aportar directamente a la seguridad integral del país, es el objetivo del Octogésimo Primer Curso de Comando del Ecuador inaugurado el día de ayer en la Brigada de Fuerzas Especiales N°9 "Patria".

El evento de inauguración estuvo presidido por el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y el Alto Mando Militar. [Ver más](#)



@DefensaEc

*BOLETÍN 134 | Se fortalecen las capacidades militares: Inaugurado en Latacunga el Curso de Comando, el más completo de la fuerza militar ecuatoriana.

Más información aquí: 📌

<https://bit.ly/4FT1A2p>. [Ver más](#)

Nota Referente: [TiempoEc](#) [ElPortalEcu](#) [El Universo](#) [UltimaHoraEC](#)



@DefensaEc

¡SE FORTALECEN LAS CAPACIDADES MILITARES: INAUGURADO EN LATACUNGA EL CURSO DE COMANDO, EL MÁS COMPLETO DE LA FUERZA MILITAR ECUATORIANA 🇪🇨

"Que este banderín les recuerde siempre su compromiso, y sea el símbolo de las muchas victorias por venir en todas sus operaciones" - Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional.

Son 114 soldados ecuatorianos que desarrollarán este curso élite, con la máxima exigencia, disciplina y resistencia. [Ver más](#)



@DefensaEc

Conoce sobre nuestros [#DatosAbiertos](#) información pública, disponible para todos los ciudadanos. Conoce más aquí:

<https://datosabiertos.gob.ec/dataset/?organization=defensa>

[Ver más](#)



@DefensaEc

¡TRABAJAMOS HOY POR UN ECUADOR MÁS SEGURO PARA TODOS! 🇪🇨

El Ministerio de Defensa finalizó con éxito el "Taller de Escenarios Prospectivos de Seguridad Nacional, Horizonte 2035", que contó con la participación de 30 expertos civiles y militares en 11 ámbitos de formación especializada y multidisciplinaria. ¿El objetivo? Diseñar escenarios estratégicos en los campos de la seguridad y defensa, que permitan a la Fuerza de Seguridad Pública anticiparse y responder eficazmente ante las amenazas y riesgos contra el Estado. Esto con miras a proyectar un entorno más seguro para todos los ecuatorianos. [Ver más](#)

Miércoles, 27 de agosto de 2025



@DefensaEc

¡CONTROL DE ACCESOS EN DURÁN PARA PROTEGER A LA CIUDADANÍA!

El [#BloqueDeSeguridad](#), a través de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, realizó bloqueos en vías secundarias con muros de concreto tipo jersey, evitando accesos clandestinos en Durán, en el sector Fincas La Delia, para evitar que sean usados para actividades ilícitas. El ingreso queda bajo estricto control militar, con operaciones permanentes de control de armas, municiones y explosivos, así como patrullajes móviles. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



@Fuerzas Armadas del Ecuador

Operación de seguridad hidrocarburífera en Sucumbíos

En la parroquia [#Jambelí](#), las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque de Seguridad, ejecutó operaciones de control hidrocarburífero, neutralizando conexiones ilegales utilizadas para la sustracción de combustibles. Durante la intervención se procedió a la quema de aproximadamente 800 metros de mangueras y de un tanque de almacenamiento clandestino, en presencia del personal técnico de [#Petroecuador](#), garantizando la legalidad del procedimiento. [Ver más](#)



@Fuerzas Armadas del Ecuador

[#Portoviejo](#) | Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque de Seguridad, ejecutó una operación en estricto respeto a los Derechos Humanos, en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 Manabí Femenino.

Durante la intervención se decomisaron teléfonos celulares, chips, cargadores, audífonos, además de varias dosis y bultos de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización.

Las Fuerzas Armadas mantienen su firme compromiso con la seguridad ciudadana y el fortalecimiento del orden y control en los centros carcelarios del país. [Ver más](#)



@Fuerzas Armadas del Ecuador

Operación militar en el CPL N.º 1 Sucumbíos

[#LagoAgrio](#) | Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del Bloque de Seguridad, ejecutó una operación militar en el Centro de Privación de Libertad N.º 1 Sucumbíos, respetando en todo momento los Derechos Humanos de las personas privadas de la libertad. Durante el registro se decomisaron sustancias catalogadas sujetas a fiscalización, armas blancas, celulares y canecas de licor artesanal. Una vez finalizada la operación se siguieron los protocolos de ley correspondientes y las actividades del centro carcelario se retomaron con normalidad. [Ver más](#)



@Fuerzas Armadas del Ecuador

Las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del [#BloqueDeSeguridad](#), se ejecutó una operación militar contra la minería ilegal en el cantón [#Cumandá](#).

📍 Resultados:

- Destrucción de 4 bocaminas
- Decomiso de maquinaria artesana. [Ver más](#)

Miércoles, 27 de agosto de 2025

	<p>@Ejército Ecuatoriano #Esmeraldas El Ejército Ecuatoriano refuerza el control territorial en Punta de Piedra, Borbón, cantón Eloy Alfaro, con el objetivo de prevenir la presencia de grupos armados irregulares. La actividad contó con la presencia del Gobernador de Esmeraldas, Gral. (SP) Juan Jaramillo. Con disciplina y compromiso, el Ejército Ecuatoriano trabaja en beneficio de la seguridad ciudadana, precautelando la paz en la frontera norte. Ver más</p>
	<p>@Ejército Ecuatoriano #Imbabura Personal militar ejecutó operaciones militares contra la minería ilegal en el sector Palo Amarillo, parroquia Lita, cantón Ibarra, donde se inhabilitó y se decomisó: - 7 bocaminas - 200 sacos de material aurífero - Un cambuche con capacidad para 10 personas. Ver más</p>
	<p>@Armada del Ecuador #SantaElena En cumplimiento de las operaciones militares de ámbito interno, en la comuna San Pablo personal militar fue alertado del robo de una motocicleta, realizando labores de búsqueda logrando neutralizar a uno de los sospechosos, encontrando en su poder el siguiente material: • 1 pistola tipo Glock 17 • 1 motocicleta reportada como robada. Ver más</p>
	<p>@notimundoec El Ejército inhabilitó maquinaria utilizada en minería ilegal en Napo, durante una operación en la comunidad Sindy, cantón Tena. Entre los equipos retirados se encuentran: una excavadora, 6 clasificadoras tipo Z, 7 motores de luz y 2 bombas de agua. Ver más</p>
	<p>@SA_Defensa 📍Guayaquil, #Ecuador La @FuerzaAereaEc ha inaugurado el ejercicio conjunto 'UNIDOS IV PER-ECU 2025' con la @fapperu. Este ejercicio se centrará en SAR, seguridad fronteriza, coordinación en la lucha contra el crimen organizado e integración de la Fuerza Aérea. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Las 7 razones del Gobierno de Daniel Noboa para decir que la economía ecuatoriana crece con cifras récord este 2025. La hora El Ministerio de Economía presentó un balance económico que, según el Gobierno de Daniel Noboa, confirma que el país atraviesa uno de sus mejores momentos en términos de crecimiento y estabilidad. Con base en datos oficiales del Banco Central y cifras sectoriales, se destacan siete razones que explicarían el repunte económico en el primer semestre de 2025. Ver más</p>
	<p>Ley de Transparencia Social: con votos de Pachakutik, exmilitantes de RC e independientes se aprueba ley urgente. El Universo El cuarto proyecto de ley, según explicó la legisladora Mishel Mancheno (ADN), quien reemplaza a Valentina Centeno como jefa de bancada, establece un nuevo marco jurídico para las organizaciones sociales sin fines de lucro, promueve la transparencia en la gestión de recursos, el respeto al derecho de asociación y la rendición de cuentas. Ver más</p>

Miércoles, 27 de agosto de 2025



Daniel Noboa se reunió con empresarios nipones, como vía para alcanzar un acuerdo comercial con Japón. La Hora

El presidente Daniel Noboa y su comitiva se encuentran en Japón y cumplen su agenda desde este 26 de agosto de 2025. La primera reunión fue con el sector empresarial. En ese espacio, Noboa expuso las oportunidades de inversión que ofrece Ecuador y destacó “el apoyo de Keidanren para avanzar en un acuerdo comercial con Japón, que es uno de los principales socios estratégicos de Ecuador. [Ver más](#)



Formalización laboral, el convenio entre Ecuador y Perú. El Telégrafo

La ministra del Trabajo de Ecuador, Ivonne Núñez y el ministro del Trabajo y Promoción del Empleo de Perú, Daniel Maurate, suscribieron, este martes 26 de agosto de 2025, un Convenio de Cooperación Interinstitucional promocionando la formalización laboral. La firma del documento se dio en Perú. Mediante un comunicado, el ministerio de Trabajo indicó que este acuerdo se fundamenta en las siguientes áreas de cooperación: estrategias, programas, mecanismos, además de la generación de evidencias en materia de formalización laboral. [Ver más](#)

Opinión



@Eldatoec

En el marco de su visita oficial a Japón, el presidente Daniel Noboa mantuvo un encuentro con representantes del sector empresarial japonés, donde destacó la importancia de estrechar los vínculos comerciales entre ambos países. “Buscamos no solo ser un proveedor importante para el mercado japonés, sino también ser un buen cliente”, manifestó el mandatario, al subrayar que la relación bilateral debe basarse en un intercambio equilibrado de bienes y servicios. [Ver más](#)



Ante la consulta popular, concursos innecesarios. La Hora

Una de las **preguntas de Daniel Noboa** para la **consulta popular** intenta desarmar el Consejo de Participación Ciudadana (**Cpccs**). El fin es quitarle la facultad de nombrar a las autoridades de control, entre ellas fiscal general, Contralor, Defensor del Pueblo y superintendentes.

Si la **Corte Constitucional** aprueba la pregunta y **triumfa el ‘sí’ en las urnas**, los concursos para la designación de autoridades se darán en la **Asamblea Nacional**. [Ver más](#)



@La Dataec

¿Cree justo que un grupo de jueces tenga más poder que el propio pueblo y sus representantes?

El debate sobre la Corte Constitucional en Ecuador vuelve a encenderse. Mientras en la mayoría de países de América como Argentina, Brasil, Uruguay, México o Paraguay los jueces constitucionales pueden ser removidos mediante juicios políticos o procesos definidos por instancias electas, en Ecuador sucede lo contrario: los magistrados deciden sobre su propia permanencia. [Ver más](#)

Miércoles, 27 de agosto de 2025

Radio y Televisión

 <p>EN VIVO FF.AA. CONTROLAN FINCA LA DELIA</p>	<p>TC Televisión Durán FF.AA. controlan Finca La delia (FAE) 26-agosto-2025</p>
 <p>GUARDACOSTAS CONTRA DELINCUENCIA</p>	<p>TC Televisión Guayaquil Guardacostas contra delincuencia, Mención Armada del Ecuador. 26-agosto-2025</p>
 <p>EN VIVO FFAA COLOCAN MUROS EN ENTRADA DE FINCAS DELIA EN DURÁN</p>	<p>RTS - Fuerzas Armadas realizan operativos y colocan muros en entrada de fincas Delia en Duran. 26-agosto-2025 Ver más</p>
 <p>DURÁN 2 VÍAS DE INGRESO A FINCAS DELIA ESTÁN BLOQUEADAS CON MUROS</p>	<p>Ecuavisa - Fincas Delia: El bloqueo de las vías ocurre por secuestros en ese sector. Mención FF.AA. 26-agosto-2025 Ver más</p>
 <p>INCENDIOS EN LAS ZONAS DE MINERÍA ILEGAL CAMPAMENTOS ILEGALES ESTABAN EN EL PARQUE NACIONAL SANGAY</p>	<p>Ecuavisa Morona Santiago 3 campamentos de minería ilegal fueron desmantelados en Palora. Mención Fuerzas Armadas. 26-agosto-2025</p>
 <p>MARINOS PERFILAN EMBARCACIONES USADAS PARA TRANSPORTAR DROGA</p>	<p>Ecuavisa Marinos perfilan embarcaciones usadas para transportar droga. 26-agosto-2025</p>
 <p>LOS MILITARES REFUERZAN LOS CONTROLES DE SEGURIDAD EN LA FRONTERA NORTE</p>	<p>Teleamazonas Carchi militares refuerzan los controles de seguridad en la frontera norte. 26-agosto-2025</p>